

Rotary



# WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ

2022～2023 年度 高山中央 RC 会長テーマ

イマジン ⇒ アクション ～止まった時間を動かそう！～



イマジン  
ロータリー

◆会長 中田 学 ◆幹事 二木 公太郎 ◆会報委員長 西 美紀 ◆会報担当 下田 徳彦

創立 1991 年 5 月 20 日

◇事務局 高山市本町1ー2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

<出席報告>

	会員数	出席会員	出席数	Make-up	出席率
本日 1313 回	56 名	56 名	37 名	——	66.07%
前々回 1311 回	54 名	54 名	42 名	1 名	79.63%

## ●節分例会

会場：飛騨総社 および 山陣

司会：二木 公太郎



## ●点鐘

## ●会長の時間

皆さん、こんばんは！

高山市内、コロナ、随分落ち着きを見せてきました。節分例会、コロナで、中断していましたが、ありがたいことにより早く実施できます。

伊藤委員長には、諸々のアナウンスやご準備等々、ありがとうございます。また、先週末の平塚湘南ロータリー例会訪問も担当いただき、総勢 21 名、無事に行ってくることができました。ありがとうございます。また、本日から、角竹正至さん、田中由泰さんの 2 名の新会員が入会されます。後ほどご紹介をしますが、よろしく願います。節分ですが、1 年を 4 つの季節に分け、2 月 4 日が立春で、春が始まります。とはいえ、春と言っても、まだまだ寒く、加えて季節の変わり目ということで、人々が体調を崩しやすい時期です。昔は、体調を崩すのは、鬼や魔物があらわれるからということで、それを払うため、豆（魔を滅する）をまくということだそうです。先ほど、飛騨総社で、しっかりと魔物を払ってきました。これから、おいしいお酒とお料理、楽しい会話で、身も心もあったまれば、完璧ではないでしょうか？ そんなことを思いながら、大いに盛り上がっていただいて、厄を払っていただくことをお願いして会長挨拶とします。最後までよろしくお願いします。

## ●親睦活動委員会 委員長 伊藤 正隆

節分と少し遅れてしまいましたが、節分例会と言う事で、先ほど飛騨総社にて無事、皆様のお払いを済ませて参りました。金曜日と土曜日、平塚湘南 RC に行ってきた方々、本当にご協力ありがとうございました。感激しています。次年度は 10 月の祭りに来たいという話がありますので、その設には皆様方にもご迷惑を掛けるかも知れませんがよろしくお願いします。また 1 年間楽しく過ごしていきたいと思

います。本日はどうぞよろしくお願いいたします。

## 会長 中田 学



## ●入会式（バッチ贈呈）



## ●新入会員挨拶

## 角竹 正至

海老坂の上の馬場町で角正という料理屋をやっております。いつもご利用ありがとうございます。皆様のおかげを持ちましてギリギリ 40 代のうちに、憧れのロータリアンになることができました。どうぞ、ご指導をお願いいたします。父が元気で高山ロータリーにおりますので、親子共々、どうぞよろしくをお願いいたします。

## 田中 由泰

株式会社田中酒店を営んでおります。田中由泰といひます。町内は八軒町、ミエダロウソク店のお隣です。皆様、今年度からよろしく願います。

## ●米山奨学生



## ●年男抱負

72 になりました。一生懸命運動をして元気に仕事をしたいと思います。よろしくお願いします。



和田 良博

まだ数えは71なんですけど今年72歳になります。健康で、仕事に遊び家族を円満に。今までのように楽しい時間をいっぱい過ごしたいと、そんな風に思っております。今後もどうぞよろしくお願いいたします。



平林 英一

節分というのは、豆を年の数食べるとマメになるという事で自分も年数だけ食ベマメになり仕事も増えるといいです。ありがとうございました。



内田 茂

年男ということでございますが、最近やっぱり身体が痛くなってきて体が硬くなってきました。どうもスポーツ選手は酒を飲まないようにしてるというのは身体が固くなるからだということです。私も酒はほどほどにして、体を柔らかくしていきたいと思っております。仕事もほどほどにして、気楽な生活をしたいと思っております。どうか、よろしくお願いします。



清水 幸平

私も、ようやく大病もなく60を迎えることができました。相変わらず、月曜日から土曜日まで、朝晩、働きまして手術もしまして大変ストレスを抱えながら生活しています。大先輩の60歳の頃の行いが、私にはそこまでの度胸ありません。ただ、このクラブに入って楽し体験させて頂いき、本当によかったなと思ってる次第でございます。今日は、よろしくお願いします。ありがとうございました。



周 信夫

今年度、幹事ということと、年男ということで、なんかいろんなものを重ねていただくことになりました。まずは、6月いっぱいまで今年度の幹事をしっかり努めさせて頂くように努力していくつもりでございます。後半は、コロナから、なんとか元の生活に戻るために色々できればなーという風に考えて一生懸命頑張っていければと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



二木 公太郎

## ●乾杯

平塚湘南RCへ行って来ました。久しぶりに平塚の皆さんに会いましたが、メンバーの方々も随分変わっていました。だんだん年を取っていきますが、続く限り、健康に気を付け仕事も頑張っていきたいと思っております。本日も入会会員さんも見えますが、皆さんと仲良く励んでいただきたいとそんな風に思います。では今後の高山中央ロータリークラブの益々の発展と皆さんご健勝ご多幸を祈念しまして乾杯したいと思います。乾杯！！



平林 英一

●めでた

清水 幸平



●中締め

周 信夫



まずは、節分例会、親睦活動委員長をはじめ委員の皆様ありがとうございました。だんだんとコロナも収束に向かい以前に戻ってきたなと思ってるわけでございます。素晴らしい節分例会で本当楽しかったと思います。飲んで楽しむ、それもロータリークラブだと思います。三本締めをお願いします。

●平塚湘南 RC 訪問

2023年2月10日（金）～11日（土）  
 友好クラブ平塚湘南ロータリークラブを訪問  
 (21名参加)

